



León, Burgos y Valladolid compiten hoy por alcanzar el campus de excelencia

Compiten con 7 universidades con 'Los horizontes del hombre'

León Las universidades de León, Burgos y Valladolid optan este jueves a uno de los campus de excelencia internacional o regional que concede el Ministerio de Educación, donde compiten con otros seis proyectos elaborados por distintas universidades españolas. Este trabajo de tres de las cuatro universidades públicas de Castilla y León tiene por título CEI Triangular-E3 'Los horizontes del hombre' y nace para contribuir al desarrollo social y económico de Castilla y León a través de la pro-

fundización en tres ámbitos: Evolu- ción Humana, Envejecimiento y Ecomovilidad, así como para exportar al ámbito internacional los avances alcanzados. Las tres temáticas tienen un único hilo conductor: 'El hombre busca en su pasado, su presente y su futuro sus constantes retos, sus fracasos y sus aciertos, para trazar una hoja de ruta que permita atisbar mejores horizontes para el hombre del futuro'. En resumen, se trata de un proyecto que nace de los conocimientos generados por el ser humano (en las universidades y en los centros de investigación públicos y privados de la región) para po-

nerlos al servicio de una mejor calidad de vida y crear nuevos modelos de sociedad ('living labs') que sirvan como referentes internacionales. Será hoy jueves cuando los proyectos que pasaron la primera criba, el pasado 4 de agosto, realicen sus respectivas presentaciones públicas en un acto que se celebrará en el Museo Reina Sofía de Madrid. Mañana viernes, la Comisión Internacional concluirá la evaluación y seleccionará los proyectos que merezcan la calificación internacional o regional, lo que lleva aparejada financiación para su puesta en práctica.